

Date: 8 September 2022

التاريخ: 8 سبتمبر 2022

Subject: Resignation and Appointment of Board Member

الموضوع: إستقالة وتعيين عضو مجلس الإدارة

The Board of Directors accepted the resignation of the member Mr. Keith Henry Gale member effective from 8 September 2022 for personal reasons. The Board would like to express its appreciation for his contribution during his tenure.

قدم الفاضل/ كيث هنري جيل عضو مجلس الإدارة إستقالته من المجلس لأسباب شخصية وقد قرر مجلس الإدارة قبول الإستقالة إعتباراً من تاريخ 8 سبتمبر 2022م. ويعرب المجلس عن إمتنانه العميق للجهود التي بذلها خلال مدة عضويته في المجلس متمنين له دوام التوفيق والنجاح.

The Board of Directors of the Bank has appointed Mr. Rajeev Gogia as a temporary Director, until the next Annual General Meeting.

كما وافق مجلس إدارة البنك على تعيين الفاضل/ راجيف جوجيا كعضو مؤقت وذلك حتى انعقاد الجمعية العامة السنوية القادمة.

Mr. Rajeev Gogia Member of the Institute of Chartered Accountant, India and Bachelor in Commerce, India; Deputy Group CEO – Finance & Strategy, Ahli United Bank BSC, Bahrain; Previously served as a Board Member of Ahli Bank SAOG; Ahli United Bank (Egypt) SAE; Ahli United Bank KSCP (Kuwait), Al Hilal Life (Bahrain) and Al Hilal Takaful (Bahrain). Mr. Rajeev have Over 24 years of industry and advisory experience in the Financial Services Sector.

الفاضل/ راجيف جوجيا عضو في معهد المحاسبين القانونيين في الهند، ويحمل درجة البكالوريوس في التجارة من الهند، وهو نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة- المالية و الإستراتيجيات بالبنك الأهلي المتحد ش.م.ب (البحرين)؛ شغل سابقاً منصب عضو مجلس إدارة البنك الأهلي ش.م.ع.ع، وإدارة البنك الأهلي المتحد (مصر)، و البنك الأهلي المتحد ش.م.ك.م (الكويت)، والهلال لايف ش.م.ب.م والهلال تكافل ش.م.ب.م (البحرين). يمتلك الفاضل راجيف خبرة تزيد عن 24 سنة في مجال الخدمات المصرفية و المالية.

With regards,

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،،،

Habib Murtadha Al Hamaid
Corporate Secretary &
Investor Relations Officer



حبيب بن مرتضى آل حميد
أمين سر مجلس الإدارة
ومسؤول علاقات المستثمرين

Ahli Bank S.A.O.G
P.O Box 545, PC 116,
Mina Al Fahal, Sultanate of Oman
Tel: (+968) 24577000
Fax: (+968) 24568001

البنك الأهلي ش.م.ع.ع.
ص.ب. ٥٤٥، الرمز البريدي ١١٦
ميناء الفحل، سلطنة عمان
هاتف: ٢٤٥٧٧٠٠٠ (+٩٦٨)
فاكس: ٢٤٥٦٨٠٠١ (+٩٦٨)

info@ahlibank.om | www.ahlibank.om